



La Cameroon Development Corporation (CDC) serait au bord de la faillite selon des sources sûres. Ces sources révèlent que l'entreprise ne tournerait plus à plein régime.

Elle ne serait fonctionnelle qu'à 25% car 75% de secteurs d'exploitation auraient été décimé par les sécessionnistes ambazoniens.

Par conséquent, la CDC ne tournerait qu'au ralenti. Bien plus, les caisses de l'entreprise seraient vides selon une autre source. Celle-ci fait savoir que les employés de cette société étatique accuseraient déjà quatre mois d'arriérés de salaires. La chute de cette entreprise qui était encore récemment prospère est due à la lutte armée de la sécession dans les régions anglophones du Nord-Ouest et du Sud-Ouest.

Cette guerre qui dure déjà presque un an a sérieusement atteint le tissu économique de cette partie du Cameroun.

En dehors de la CDC, la Pamol, et bien d'autres entreprises ont déjà payé le lourd tribut de la guerre. D'autres sociétés comme l'entreprise pétrolière la Sonara (société nationale de raffinage) seraient sérieusement menacée.

Le gouvernement a néanmoins déjà sécurisé le périmètre de cette entreprise par le Bir

(Bataillon d'intervention rapide), une unité d'élite de l'armée.

Rappelons que la CDC est une société agricole souveraine qui est le premier employeur du pays. Elle produit la banane, l'huile de palme, le caoutchouc naturel mais surtout le thé. Son thé est l'un des plus prisés en Afrique et en Europe.